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ACTA DE LA TERCERA MESA DE TRABAJO DISTRITAL 
ZONA1A 

16 DE NOVIEMBRE DEL 2023 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Lista de Asistencia y declaración de quórum legal 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Buenos días, Consejero General, Coordinadoras y Coordinadores de Colonias que 
nos acompañan a la Tercera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 
1A, siendo las 11 :52 horas del día jueves 16 de noviembre del 2023, en las 
instalaciones del Salón 2 de la Unidad Administrativa Basílica, ubicada en el 
Andador 20 de Noviembre S/N en la Cabecera Municipal de Zapopan, Jalisco; 
damos inicio a ésta Mesa de Trabajo Distrital, presidida en forma conjunta por el 
Consejero General Luis Enrique Ceseña Cayeros, y el Secretario Técnico, Titular 
de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad Osear Javier 
Ramírez Castellanos. 

A continuación, informo que conforme al Registro de Asistencia, se encuentran 
presentes un total de 5 de 5 Integrantes que forman parte de la Mesa de Trabajo 
Distrital Zona 1A, por lo que al ser mayoría y de conformidad con lo que establece 
el artículo 53 fracción V del Reglamento de Planeación Participativa para el 
Municipio de Zapopan, Jalisco; se declara que existe quórum legal para sesionar 
y establecer acuerdos que tengan validez. 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente Sesión; me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.-

Cuarto.
Quinto.-

Sexto.-

1 ORDEN DEL D(A 1 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión 
anterior. 
Informe del Avance de Obras FAIS 2023. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 
Asuntos Varios. 

www.upopan.gob.mx 
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Séptimo.- Clausura. 

Está a consideración de las y los Integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital el Orden 
del Día, por lo que en votación económica, les pregunto, si es de aprobarse, 
quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad el Orden del Día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del Orden del Día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quórum legal y se ha aprobado el Orden del Día. 

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Anterior 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Pasando al PUNTO TERCERO del Orden del Día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 26 de 
octubre del 2022. 

Toda vez que fue circulada de manera previa el contenido del Acta mencionada 
entre los Integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, se 
pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favor, sírvanse 
manifestarlo de la forma acostumbrada levantando su tarjeta. 

No es aprobado el obviar la lectura del Acta sometida a su consideración, por 
lo que se procede a su lectura. 

Por otro lado; les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
Acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en 
los términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada 
levantando su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad el Acta de la Sesión anterior. 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DfA 
Informe del Avance de Obras FAIS 2023 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Ahora bien, siguiendo con el CUARTO PUNTO del Orden del Día, correspondiente 
f forme del avance de las obras ejecutadas con el Fondo de Aportaciones para ___ _, 

www.1npoJ>lln.gob.mx . 
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la Infraestructura Social en el ejercicio 2023, cedo el uso de la voz al Jefe de Unidad 
de Socialización de Obra, Juan Paulo Martín Ayala Chao, quién informará los 
avances de obra. 

PAULO CHAO 
JEFE DE UNIDAD DE SOCIALIZACIÓN DE OBRA: 
Con el fondo FAIS no fue posible realizar obra en la zona 1A, sin embargo, una de 
las peticiones del año pasado se logro realizar con recurso municipal y vale la pena 
mencionar, que fue la siguiente: 

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL D(A 
Análisis, Jerarqulzaclón y Aprobación de propuestas de obras y acciones 

prioritarias 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el QUINTO PUNTO del Orden del Día, que es el Análisis, 
Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones prioritarias; se 
informa que se recibieron 13 peticiones de obra, mismas que previo al análisis y 
jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad; pongo a su consideración la siguiente Jerarquización de las peticiones 
de obra y Acciones prioritarias para su posible ejecución en el ejercicio FAIS 
2024. 
Atendiendo a lo anterior, cedo el uso de la voz al Jefe de Unidad de Socialización 
de Obra, Juan Paulo Martín Ayala Chao. 

PAULO CHAO 
JEFE DE UNIDAD DE SOCIALIZACIÓN DE OBRA: 
La jerarquía propuesta es la siguiente: 

PAVIMENTACI N CON CALLE SANTA CLARA, DESDE AV. LAS 
CONCRETO HIDRÁULICO TORRES HASTA PERIFÉRICO 

RENOVACIÓN DE 
CALLE JOAQU N ANGULO. DESDE 

SANTA FE CALLE EVA BRISEÑO, HASTA CALLE 2 
EMPEDRADO Y BANQUETAS MIGUEL LEÓN PORTILLA 

UNIDAD 
PAVIMENTACIÓN CON 

CALLE SAN RAFAEL, DESDE CALLE 
HABITACIONAL 

CONCRETO HIDRÁULICO 
SAN JUAN DE DIOS, HASTA CALLE 3 

U.A.G. CERRADA 

ALTAMIRA 
REHABILITACI N DE CALLES FAL TANTES DE TODA LA 

4 
ALUMBRADO PÚBLICO COLONIA 

ELIMINACIÓN DE TOPES, DE 
AV. PALMAS, FRENTE AL NUMERO 100 

FRACCIONAMINTO 
BOYAS Ó CORREGIRLOS 

VILLA MAGNA, FRENTE AL NÚMERO 
5 

VILLA CORAL 
POR OTRO TIPO DE TOPES 

152 VILLA PALMAS Y FRENTE AL 
NÚMERO 200 DE VILLA CORAL 

-- • .-- - - f - • -
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OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Muchas gracias, aquí es importante que las nuevas consejeras a las que les doy la 
bienvenida, que las zonas en donde se encuentra la zona 1A no están considerados 
por lo general de acuerdo a lo que se publica en los lineamientos que emite la 
Federación año con año como una zona de atención prioritaria, sin embargo como 
dirección lo que hemos hecho es gestionar con otras dependencias las peticiones 
que ustedes realizan, por ejemplo en la colonia Fraccionamiento Villa Coral, la 
eliminación de topes y corregirlos eso se podría realizar por conducto de otra área, 
les pongo ese ejemplo porque también en la colonia donde se realizó un 
mantenimiento de rodamiento con adoquín, porque estas colonias no entran en las 
zonas de atención prioritarias, y nosotros no podemos disponer del recurso y decir 
a que zonas y que colonias atender, porque sería desviar el recurso público, sin 
embargo trabajamos en equipo en Zapopan para lograrlo y también es importante 
que no dejes de presentarse, porque les pongo el ejemplo en la sesión de Mesa de 
Trabajo anterior, no había tenido recurso FAIS pero salió Hogares del Batán, y 
logramos hacer una obra de concreto hidráulico, entonces es importante que estén 
participando porque no sabemos en que año podrías participar su colonia. 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del Orden del Día, en votación nominal, 
se pone a su consideración de las y los Integrantes de esta Mesa de Trabajo 
Distrital, la propuesta de jerarquización de obras y acciones prioritarias 
correspondientes al ejercicio FAIS 2024 antes mencionadas, por lo que se les 
solicita emitan su voto mencionando si están a favor o en contra. 

LUIS ENRIQUE CESEÑA 
CONSEJERO GENERAL DE LA MESA 
DISTRITAL 1A Y COORDINADOR DEL A FAVOR 

CAYEROS 
CONSEJO DE COLONIA ALTAMIRA 

OMAR CONTRERAS GONZALEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

A FAVOR 
COLONIA CONDOMINIO VILLA CORAL 

MARIA PATRICIA HERNANDEZ COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
A FAVOR 

OCHOA COLONIA SANTA FE 

MARTIN LUNA CALZADA 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

A FAVOR 
COLONIA SANTA MARGARITA I SECCIÓN 

XOXHITL VERONICA COSMEL COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
A FAVOR 

DIAZ COLONIA UNIDAD HABITACIONAL U.A.G. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes la jerarquización y propuestas 
de acciones prioritarias correspondientes al ejercicio FAIS 2024. 

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL D(A 
Asuntos Varios 

: www.zapopan.gob.mx 
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OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Continuando con el SEXTO PUNTO del Orden del Día en Asuntos Varios; me 
permito preguntarles a las y los Integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, si tienen 
algún otro asunto que tratar en esta Sesión. 

OMAR CONTRERAS GONZALEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA CONDOMINIO VILLA CORAL: 
Que bueno que se busquen otros recursos porque a nosotros Villa Coral no 
tendríamos nada que hacer aquí, sabemos que no va llegar un peso por la zona en 
la que estamos, sin embargo, convivimos con el resto de las zonas y para nosotros 
en importantísimo que se atienda a Za popan . 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Agradecemos su participación, y la Dirección se llama Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad y es un tema para llegar a esas colonias que tienen poco Desarrollo, 
pero el tema de ordenamiento y de planeación de obra municipal le corresponde 
desde la Coordinación de Gestión Integral de la Ciudad y Obras Públicas, esto es 
un trabajo en equipo, donde si podemos generar esa reunión de varias direcciones 
porque también yo no puedo ir más allá de lo que me establece el reglamento. 

SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Clausura 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Por último, atendiendo al SÉPTIMO PUNTO del Orden del Día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Tercera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 1A correspondiente al día jueves 16 de noviembre del 2023; se declara 
formalmente Clausurada, siendo las 12:17 horas. 
Agradezco a todas y todos su asistencia y participación, que tengan un excelente 
día. 

OSCAR JAVIER RAMiREZ CASTELLANOS 
Secretario Técnico 

LUIS ENRIQUE CESENA CAYEROS 
Consejero General de la Zona 1A 

www.iapopan,gob,mx 
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~ ~ OCHOA 
Coordinador del Consejo de Colonia Coordinadora del Consejo de Colonia Santa 

Condominio Villa Coral Fe 

MARTIN LUNA CALZADA 
Coordinador del Consejo de Colonia Santa 

Margarita I Sección 

XOXHITL ~ DIAZ 
Coordinadora del Consejo de Colonia Unidad 

Habitacional U.A.G. 

www.UJpopan.gob.mx 


